



Exigen trabajadores del PJF audiencia a diputados federales



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) solicitaron una reunión con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados para exponerles las afectaciones laborales que generará la reforma judicial.

Una centena de trabajadores acudieron al Palacio Legislativo de San Lázaro para entregar un escrito en el que demandaron a los coordinadores parlamentarios recibir a una comitiva, con el fin de hacerles conocer su posicionamiento.

"Solicitamos sea recibida una comitiva de este movimiento con el objeto de poder dialogar con dicha Junta de Coordinación y exponer nuestra postura ante lo que, consideramos, serán afectaciones directas a los derechos y prestaciones laborales de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación, esto en caso de aprobarse el dictamen sobre la reforma al Poder Judicial", se lee en el documento.

En el escrito, los trabajadores establecieron que en dicha representación no participa asociación sindical alguna, ya que éstas no arrojan el sentir de la base trabajadora.

<https://www.laopcion.com.mx/nacional/exigen-trabajadores-del-pjf-audiencia-a-diputadosfederales-20240822-471036.html>